した。

る条例は、

賛成全員で原案のとおり可決しま



〒259-1188 伊勢原市田中348番地 ☎(0463)74-5085(直) / FAX(0463)94-4738

6 月定例会

6/5~6/26

発行:伊勢原市議会/編集:議会広報委員会

提出された議案10件を審議し、 症対策に関する補正予算議案など、 月定例会では、 新型コロナウイルス感染

のとおり可決・同意しました。 及び費用弁償等に関する条例の一部を改正す 議員から提出された市議会議員の議員報酬 いずれも原案 市長から

ては、いずれも不採択としました。 個人・団体から提出された陳情4件につい 一般質問は、17人の議員が市政に対する考

ウイルス感染拡大防止に伴う議会の対応 短縮等を実施しました。 伴う議会対応として、一般質問の制限時間の た。(2・3面に一般質問) え方などについて執行機関に説明を求めまし また、新型コロナウイルス感染拡大防止に (下段に新型コロナ

%減額しました。

主な可決議室

および地域経済への多大 染症対策に伴う財政状況 例の一部を改正する条例 び費用弁償等に関する条 新型コロナウイルス感

済の支援策に充てるため、 受けた市民生活や市内経 コロナウイルスの影響を なる影響を踏まえ、新型 令和2年7月から9月ま 議員報酬の月額を10

(下段に、議員報酬月額

副市長および教育長は1

00分の10を減額するこ

等への経済的支援、②離

①児童扶養手当受給世帯

第5号の補正予算では、

ら市長は100分の20、

月までの間、

給料月額か

を追加しました。

億7250万1000円 に対応するため、合計1

の減額割合を拡大しまし

た。令和2年7月から9

市長および教育長の給料 済情勢に鑑み、市長、

副

学校給食の再開に伴う衛 に必要な備品の整備、

**(**4**)** 

染症拡大に伴う市民生活

への影響および厳しい経

市議会議員の議員報酬及

条例の一部を改正する条 新型コロナウイルス感

特別職員の給与に関する

◇ 議員報酬月額 ◇ (円)

議員報酬を月額10%減額する条例を可決

市長提出議案10件を可決・同意

		減額前	減額後							
議	長	544,000	489,600							
副議長		469,000	422,100							
議	員	435,000	391 <b>,50</b> 0							
	^									

※減額期間 令和2年7月~令和2年9月

新型コロナウイルス感染拡大防止

に伴う議会の対応について

1 会議出席者へのマスク着用発言許可

4 傍聴者への咳エチケット等のお願い

2 概ね1時間を目途に休憩、換気の実施 3 会議中の議場並びに傍聴者出入口の

令和2年度一般会計補正 予算(第3号・第4号・

理を行ったため、合計2 追加する一方、元年度予 算との重複計上事業の整 護服等の備品の整備など 源の活用や、感染症拡大 防止への対応として、 新たに採択された特定財 に対応するための経費を 第3号の補正予算では 防

全小中学校に設置されたエアコン (写真は大田小学校の普通教室)

者への経済的支援、③学 億3716万円を減額し ①ひとり親家庭等への経 **済的支援、** 第4号の補正予算では ②小規模事業

丁目)を引き続き推薦し

飯島弘氏(沼目4

校再開に伴う感染症対策

意しました。 任期は3年 提出され、賛成全員で同 たい旨の議案が市長から

るため、合計1億272 備品の整備などに対応す 策の一層の強化に向けた びの保障および感染症対 ③学校再開に当たり、 行う方への住居確保支援、 職等に伴い、求職活動を 学

専決処分の承認

国民健康保険条例の一部を改正する条例

期満了となる人権擁護委

令和2年9月30日に任

、権擁護委員候補者の推薦

新型コロナウイルス感染症の感染拡大を防 止するため、新型コロナウイルス感染症に感 または発熱等の症状があり、 染した場合、 該感染症への感染が疑われる場合に、被保険 者に対して傷病手当金を支給するため、所要 の改正を行いました。

# 専決処分の承認

令和2年度一般会計補正予算(第1号)

令和2年度一般会計補正予算(第2号)

介護保険条例の一部を改正する条例

新型コロナウイルス感染症の影響によ

り一定程度収入が減った被保険者等に対

して、国民健康保険税及び介護保険料の

減免措置を講ずるため、所要の改正を行

国民健康保険税条例及び

いました。

第1号の補正予算では、国の新型コロナウイルス感染症緊急経済対策に基づき、特別定額給 付金および子育て世帯への臨時特別給付金について、所要の準備等に係る経費を追加しました。 第2号の補正予算では、特別定額給付金および子育て世帯への臨時特別給付金のほか、市独 自の対策として、県の休業要請等に対応した事業者のうち、家賃負担のある者に対する協力金 を交付するため103億675万円を追加し、予算総額を448億688万6000円としま

月臨時会

を開催 主 な 可 決 ·承認議 案

# 6月定例会実施内容

開放

5月臨時会実施内容

上記1~4の取り組みに加え、一般質 問の発言時間の制限について、1人当た りの持ち時間を30分(答弁含む)以内と しました。〔従来は1人当たり60分以内 (答弁含む)〕

これにより、3日間の予定だった一般 質問の日程を2日間としました。

象となるのかについて聞

本市所在の製造業者は対

間接的な納入物品で、

# 6月定例会では、17

位几

般質問を行いました。(順不同

人の議員が

に対して疑問点を質問したり、政治 |政全般にわたって市長等(執行機関)

般質問とは、

本会議で議員が市

姿勢を明らかにしたりするものです。

|なる喫煙を減らすために||新型コロナウイルスの脅威と|

[いせはら未来会議] 橋田

染や重症化のリスク要因 聞きたい。 べきと考えるが、 者を減らす取り組みをす **ぐために、市全体で喫煙** 拡大で明らかになった。 となることが今回の感染 新型コロナウイルスの感 ■ 受動喫煙を含む喫煙が 重症化するリスクを防 見解を

A【健康づくり担当部長】

いせはら議会だより

者の割合の減少を位置づ け、禁煙や受動喫煙の防 健康いせはら21(第3 計画の目標に、喫煙

止について意識啓発に努

る一つの機会として活用 機を配置し、禁煙を考え 定コーナーに肺年齢測定 イスや、クルリン健康測 での保健師によるアドバ めている。 また、各種健康事業等 夏枝

◎コロナ禍における子育 【その他の質問】 啓発活動に取り組んでい て家庭への支援につい

の延伸を図っていくため、

今後も市民の健康寿命

発生状況および犯罪対策

の現状と課題について聞

かを含めて、

市内の犯罪

している。

て

対応について臨時休業に伴う学校給食への [創政会] 米谷 政久

等を想定している。 ている学校給食調理業者 学校設置者と直接契約し 事業の対象者は、 援を行う、衛生管理改善 実施した経費に対して支 管理の改善を図るために 成したQ&Aによると、 、国が作

改善事業は、直接の納入

事業者が対象である。

伴う、学校給食に対する

一小中学校の臨時休業に

国の施策である衛生管理

ている。 納入事業者の登録を行っ を納入してもらうため、 管理など一定の基準を満 たした事業者に給食食材

者が、新型コロナウイル

A【学校教育担当部長】

給食調理業者や加工業

ス感染症を踏まえた衛生

なる事業者は、 を考えているため、 事業者と調理委託事業者 今回の補助金の対象と 納入登録 登録

> 考えていない。 者については、 事業者ではない納入事業 対象とは



過ごせる街づくりを 人が安心安全に

「創政会」 長嶋 樹

染症に乗じた犯罪が市内 で発生していたのかどう ■ 新型コロナウイルス感

件減少している。 犯発生状況は、全体で 元年の本市における刑法 26年と比較すると280 459件で、5年前の平成 A 【市民生活部長】 令和

染症の拡大に伴う混乱等 に乗じた犯罪の発生状況 新型コロナウイルス感 臨時休業中の店舗を

> 認された。 狙った窃盗事件が1件確

線による情報発信等を行 安心メール、防災行政無 マップの掲載や、くらし 注意喚起として、ホーム を計画的に行っており 犯力メラや防犯灯の設置 ページに、いせはら防犯 っている。 防犯対策としては、

防犯対策の強化を図って 機関と連携し、引き続き 欺の被害件数が増加傾向 にあるため、 課題としては、特殊詐 今後も関係



(ールに従った対応を開発申請」については、

経過と再発防止について らなかったと考えるが、 れた後に、造成工事に着 手すれば残存水路に水が Q たまるような事態は起こ て、水路の確保が行わ | 東富岡の農地造成につ

本市においては、衛生

盛土からの絞り水や湧水 った想定外の事態により がないと判断していたが ており、滞水などの支障 を確保する工事が行われ え申請に伴い、排水機能 造成工事の水路の付け替 さらに季節的な大雨とい 【経済環境部長】農地

> 残存水路に滞水が生じる 結果となった。

は申請時から、さまざま 業者への指導不足であっ 実施状況の確認不足や事 な事態を想定し、 たと認識しており、今後 今回の事象は、事業の より

> 層の精査と実施状況の確 止に努めたいと考えてい 認を行うことで、 再発防

◎子育て世帯、 【その他の質問】 ひとり親世帯への支援 について とりわけ

ロナ禍における避難所

運営について [創政会] 大垣 真

要度も増している中、 も防災意識が向上し、 うな対応や工夫がされる かなどについて考えを聞 難所運営に対し、どのよ ロナ禍における今後の避 ■ 市民意識調査の結果で

A 【危機管理担当部長】

③避難所の感染防止対策 手配、②避難行動の周知 ④自宅療養者の避難の4 た避難所運営が求められ つの視点から対策を講じ ①避難所の開設、

がある中、

感染症対策を前提とし

地震の際の危機管理体制 の時間を要するとの予測 認識している。 の構築は、喫緊の課題と 踏まえた風水害や大規模 染症の終息には相当程度 ることとしている。 新型コロナウイルス感 感染症対策を

A 【学校教育担当部長】

共有しながら、避難所運 ていきたいと考えている。 必要な物品の確保など、 営のシミュレーションや できる限りの対策を講じ 避難所運営に当たる職 施設管理者とも情報

> づくりに努めていく。 ちが安心して学べる環境 活用しながら、子どもた ど、国の支援メニューも の確保や物的体制整備な るが、学校支援スタッフ るなど、難しい状況であ 教職員定数増が必須であ



[いせはら未来会議] 相馬 する電子化の推進について「伊勢原スタイル」を実現 欣行

実現するため、マイナン 的ないせはらスタイルを 防止対策まで図られると 応の低減により、感染症 考える。安全安心で効率 市民の暮らしやすさや、 メールなどの取り組みに バーカードやくらし安心 市職員の対面での窓口対 ついて見解を聞きたい。 - CT化推進により ると考える。 サービスの向上につなが の拡大や、市発行の他力 ップサービスによる手続 バーカードを利用したマ A【総務部長】マイナン に活用拡大することで、 イナポータルのワンスト ードとの統合など、さら くらし安心メールは

認知度等が課題であり 便利なツールであるが、

創出、子育て世代

区における産業基盤等の

要と考える。 さらなる周知の工

ることにより、誰 身近なーCTを 一夫が必

> 研究を重ねていきたいと タイルを構築し、さらに 性の高い伊勢原らしいス

考えている。

・ビスを享受できる利便 利用す でもサ



ために少人数学級の推進を感染症対策、学びの保障の [日本共産党] 川添 康大

があると考えるが 推進、拡充してい も、少人数学級を早急に 的距離の確保等の を聞きたい。 万全の感染症対策 ことは重要であり ■ 子どもの集う学 '、見解 、身体 く必要 ために を行う 一校で、

とは難しい状況である。

少人数学級の実施には、

少人数での指導を行うこ も、本制度を活用して、 治体で教員の確保に苦慮 されているが、多くの自 置するための経費が計上

しており、本市において

の保障という観点からも 識している。 有効な手だてであ 身体的距離の確保や学び 補正予算に加配教 少人数学級の推進は、 国の令和2年度 員を配 第2次 ると認

の実現に向けて「しあわせ創造都市いせはら」

創政会」 小沼

いる。 調に進んでいると捉えて 昇していることからも順 が5年前と比較して、上 実感している市民の割合 調査の結果では、幸せを 令和元年度の市民意識

け、今後も全力で取り組 な課題もあり、解決に向 市いせはら」について、 ている「しあわせ創造都 ■ 第5次総合計画で掲げ ついて継続的に取り組ん ばれるまちづくりなどに

どの程度、

目標に近づく

長の見

解を聞きたい。 ことができたか市

体の活性化、東部第二地 日本遺産の認定など、観 産業全 一方、対応すべき大き

光を切り口に地域

市民の健康づくり

のほか、

医療を最大限に生かした

A **【市長**】 恵まれ

た地域

3密を回避するための避

コロナ感染症に対応した

いて、

見解を聞きたい。

難所開設の取り組みに

大規模災害時に、新型





速やかな対策を 通学路危険箇所を放置せず

[光風会] 越水

崇史

見受けられる。 の現状と今後について聞 が設置されておらず、 み出して走行する車両も 度超過で対向車線に、は いる市道2号線は、歩道 ■ 通学路として使用して 市道2号線の安全対策

差点から池端福祉館を诵 間もあることから、危険 が多く、見通しが悪い区 る市道2号線は、交通量 A【**土木部長**】 駒形橋交

な路線であると認識して

わゆるグリーンベルト設 必要な路線と位置づけて 安全な歩行空間の確保が 置工事を計画的に実施し このようなことから、 歩車共存道路、

などの対応を行っている。 ら時速30キロへ変更する 議を行い、時速40キロか ついても、 また、車両制限速度に 関係機関と協



管理の対応の検証について児童・生徒の安全対策危機 [創政会] 大山

防災頭巾も一定の有効性 があると考える。 メットが併記されており

防災頭巾の安全面におけ

① 地震発生時に使用する

る有効性について疑問を

県内も含め、全国的に配 段ボール製のヘルメット 承知している。 備する学校があることも など性能もかなり高く、 なお、折りたたみ式の

考えるが、見解を聞きた

を全児童に用意すべきと 感じる。 防災ヘルメット

るものとして、何がよい 発生時、子どもたちを守 徹底などを踏まえ、地震 シェイクアウト訓練の 研究していく。

確保に役立つ物品等の例

地震発生時の安全

として、防災頭巾とヘル

開設の取り組みについて3密を回避するための避難所

[公明党] 田中 志摩子

頭部を保護するもの

津波災害) 作成の手引き\_ 防災マニュアル(地震・

A【教育長】国の「学校

A【危機管理担当部長】 3密を回避するため、

以下4点を主な取り組み 果的であると考える車中 検討、③発熱等の症状の の箇所数を増やすことの 施設も含め、公的避難所 開始、②通常開設しない としている。①学校長等 ある人を分離する上で効 を開放するための準備を 共有し、早い段階で教室 施設管理者と気象情報を

> ごとに駐車スペースをど る集会施設等の活用 のように確保できるかの 避難について、各避難所 また、感染症対策用と ④自治会で管理

とて、 使い捨て手袋等備品を用 る職員用にフェイスシー 備蓄や避難所運営に当た 非接触型体温計、 消毒液、マスクの



保障対策について本市における今後の学習

.創政会] 山 崮

た。

は4年度までの教育課程 との通知が国からあった 移し教育課程を編成する 次学年または次々学年に を見通し、検討を行い、 な場合、令和3年度また 生徒の指導内容が本年度 中に終了することが困難 コロナ禍により、 本市の今後の学習保

A 【学校教育担当部長】

の学習を進めていく。

障対策について聞きたい。

の見直しを行い、 業期間等の短縮や行事等 令和2年度は、夏季休 年間授

業数を一定程度、 確保し

子育で家

多いと考えられる。 ロナ禍の影響で、ウイル 供する必要があるが、コ 援を受けられる体制を提 て期まで継続した相談支 ■ 妊娠期から出産、子育 ス感染を心配する場合も

|コロナの影響を受ける

かったのか、 相当額の支給は4月分以 降となった。 なぜ3月分の支給がな 考えを聞き

A 【教育長】3月中の給

見解を聞きたい。

であると考えている。 生活様式が求められる中 密を避けるための新しい た相談や支援は、3つの 等のオンラインを活用し A 【子ども部長】 SNS で有効な取り組みの

としてスマートフォンか

全国民を対象

展開していきたいと考え

ている。

昌紀 足りないと考える。 ■ ごみが有料化になるか

見直し、教材などの工夫 うことを想定し、今年度 必要に応じ、 容を踏まえ、次の学年で なく、前年度に学んだ内 内容を移して学ぶのでは の重点化を図っていく。 活用等を進め、学習活動 や、家庭学習の効果的な 令和3年度は2年度の 各校では、学習計画を 補充的に扱

理のない長期的な学習計 できるよう努めていく。 画に沿って、学ぶことが 児童生徒にとって、

[公明党] 中山 真由美

5月まで及んだが、 よる臨時休業は3月から

新型コロナウイルスに

を実施する考えはあるの ンラインによる相談受付 る24時間無料で看護師等 業を実施しているが、オ に相談できるサポート事 他市では、SNSによ 援助受給家庭への給食費

ーっ 相談事業を実施している。 ていくためのサポートを 育て期に至るライフステ 相談できる遠隔医療健康 らSNSを通じて、 ージを安全安心に過ごし 人科医や小児科医に無料 市では、妊娠期から子

になるかもしれないこのままではごみが有料化

「いせはら未来会議」安藤

もしれないという周知が 市民全体への影響を与

積所に周知看板を設置す 聞きたい。 えるためにも、ごみの集 A 【経済環境部長】集積 べきと考えるが、見解を

所の掲示物は、ごみ出し ると捉えている。 目にすることになるため、 を行う習慣の中で頻繁に 果を発揮する可能性があ 意識啓発の面で一定の効

置条件などが大きく異な それぞれの集積所が有す る事情により、看板の設 まざまであることから、 に3000カ所以上存在 しており、その様態もさ しかし、集積所は市内

の研究課題にしたいと考 な周知策を検討する上で ため、引き続き、 との可否を判断できない ば、全市的に実行するこ 十分な調査をしなけれ 効果的



食の予定は、 期間中の小学校の給食費 め、4月以降の給食停止 休業措置が実施されたた 的であったと考えている。 昼食費などの負担は限定 ったため、家庭における 相当額を対象世帯に支給 その後、 引き続き臨時 13日間であ

初期費用、

することとした。 全体の財政状況や保護

うちょしていると

とから、小売店でもちゅ

調整など業務が増 や配送、ウェブサ ど経費負担に加え、

えるこ

イトの

梱包

らなければならず 討した中で、4月 者負担も踏まえ、 ついては自宅で昼 一食を取 以降に 種々検 長期

産婦

にわたり負担も重 いとい 【その他の質問】 する支援をした。 うことから、市独自の措 ◎市民相談について 置として、経済負担に対

「学びの保障」について字校のICT化加速によ [公明党] 今野 康敏 CT化加速による

えるが、 年度中に全ての児童生徒 付金等も活用し、 染症対応地方創生 を早期に導入すべ ■ 新型コロナウイルス感 に対して1人1台の端末 市長の見 きと考 **令和** 2 臨時交 解を聞

ができる。

早期に整備すべきとの

習保障にも活用すること 宅オンライン学習等の学 ことから、遠隔教育、在 自然災害等も考えられる されており、また、今後、

玄

びが、さらに豊かになる ものと承知してい A【市長】 - C T の活用 により、子どもたちの学 . る。

を行っている。

財政状況や機器の更新

機関と、さまざまな調整 考えは同じであり、関係

第3波の感染拡大が懸念 染症は、今後、第2波、 新型コロナウイルス感

> 時期に導入したいと考え ながら、可能な限り早い を行う時期などを加味し

支援について市内店舗のネット通販への

[創政会] 夛 田

様式の移行におい ト通販の存在感が イクアウトと併せ ■ コロナ禍の新た 市内店舗のネ 、ネッ 高まる て、テ いる。

ッピングサイトの導入は、 維持管理費な ショ ると考えている。 市の魅力ある商品を全国 新型コロナウイルス感染 市内小売店の負担を抑え、 構築等に取り組むことで、 に広めることが可能にな 症の影響により落ち込ん して、ネット通販制度の た地域経済の回復や、本 市や関係機関等が連携

て、見解を聞きた

ij

A 【経済環境部長】

ット通販への支援につい

と思うが、

具体的な検討を進めてい 助金などの活用も視野に、 今後、国および県の補

4

# 5月臨時会・6月定例会の審議状況

○は賛成 ■は反対

																	,		頁风		114区別
					創 政 会				いせはら 未来会議				公明党			<b></b>	ネ神 ッ奈 ト川	光風会			
番号		米谷	大垣	長嶋	小沼	夛田	大山	越水	出	八島	橋田	安藤	相馬	田中	今野	中山	宮脇	川添	击	越水	議決
щ .,		政久	真	_	富				昌紀	満雄		玄一	欣行	志摩子	康敏	真由美	俊彦		由美子	崇	結果
		久		樹	夫	嚴	学	清	紀	雄	夏 枝			子	敏	美	彦	康大	子	史	
承認第 1 号	専決処分の承認(介護保険条例の一部を改正する条例)	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	承 認
承認第2号	専決処分の承認(国民健康保険条例の一部を改正する条例)	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	承 認
承認第3号	専決処分の承認(国民健康保険税条例の一部を改正する条例)	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	承 認
承認第 4 号 ———————————————————————————————————	専決処分の承認(令和2年度一般会計補正予算(第1号))	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	承 認
議案第23号	国民健康保険税条例及び介護保険条例の一部を改正する条例	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	可決
議案第24号	令和2年度一般会計補正予算(第2号)	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	可決
議案第25号	特別職員の給与に関する条例の一部を改正する条例	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	可決
議案第26号	職員の特殊勤務手当に関する条例の一部を改正する条例	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	可決
議案第27号	市税条例等の一部を改正する条例	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	可決
議案第28号	国民健康保険税条例の一部を改正する条例	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	可 決
議案第29号	手数料条例の一部を改正する条例	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	•		0	0	可決
議案第30号	令和2年度一般会計補正予算(第3号)	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	可 決
議案第31号	物件供給契約の締結	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	可 決
議案第32号	令和2年度一般会計補正予算(第4号)	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	可決
議案第33号	令和2年度一般会計補正予算(第5号)	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	可決
議案第34号	人権擁護委員候補者の推薦	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	同意
議員提出																					
議案第 1 号	市議会議員の議員報酬及び費用弁償等に関する条例の一部を改正する条例	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	可 決
陳情																					
陳情第 1 号	地方財政の充実・強化を求める陳情	•	•	•	•	•	•	•	•	•	0	0	0	•	•	•	0	0	0	•	不採択
陳情第2号	国に「親子交流への名称変更を求める意見書の提出」を求める陳情		•	-												•	0	0			不採択
陳情第3号	新型コロナウイルス感染症拡大に際し第一線の医療提供体制堅持を求める陳情	•	•	•		•	•	•	-	•	•	•	•	•	•	•	0	0	0	•	不採択
陳情第 4 号	新型コロナウイルス感染症対策における臨時休校に伴う子どもたちの心の										0	0	0	0	0	0	0	0	0	П	不採択
	ケアと豊かな学びの保障を求める陳情																				1.32(3/

ほぼ新型コロナー色の議 開催された6月定例会は、 会となりました。 このような状況の中、

います。 戸惑いを感じていると思 事の中止等に直面して、 授業内容の変更や学校行 いられると思います。 ら、日々の生活を送って 然とした不安を抱きなが 多くの市民の皆様は、漠 解くことのできない中、 ス感染症に対する警戒を 特に、子どもたちは、

きしながら対応を図ってめ、議会としても市民のめ、議会としても市民のある。 もありました。 いきたいと思います。

複数の新型コロナ対策 事業に関する補正予算が 提出され、特に一般質問 に至っては、ほぼ全議員 が新型コロナ関連の質問 を行い、市の見解をただ しました。その結果、市 の努力もあり、実りある

未だ新型コロナウイル

集

後

記

20日・全員協議会 ·議会広報委員会議 ·正副委員長会議 協議会

本会議インターネット中継のご利用を

中継機器の設備更新を実施したことに伴い、 より鮮明な映像が配信可能となりました。 新型コロナウイルス感染症拡大防止、また 傍聴にお越しの方の健康と安全を守るため、 この機会にインターネット中継を、積極的 にご利用ください。



## 麣

産業建設委員会

19日・総務委員会協議会

議会運営委員会

# 9月定例会の開催予定

8月13日(木)本会議(提案説明)



20日・全員協議会

教育福祉委員会

・会派代表者会議

20日(木)本会議(議案審議) 24日(月)委員会(付託審査) 26日(水)委員会(付託審査)

8日・議会運営委員会

議

会

日

誌

14日・5月臨時会

31日(月)本会議(一般質問)

9月1日(火)本会議(一般質問)

2日(水)本会議(一般質問)

\*本会議は、 4日(金)本会議 午前9時30分からです。

委 員 長 長 長 議会広報委員会

八 夛 長 宮 大 今 島 田 嶋 脇 垣 野

満 一俊真康政玄雄嚴樹彦一敏久一



16日·総務委員会 11日·議会運営委員

・教育福祉委員会 協議会

議会運営委員会

5日・議会広報委員会

16日·産業建設委

員会

月

・6月定例会

5 日 **26** 日

日・議会運営委員会

23 日 •

議会運営委員会 教育福祉委員会

30日·秦野市伊勢原市 26日·議会広報委員会

環境衛生組合議会